

premier ministre se passe de commentaires. Quand le gouvernement aura jugé à propos d'annoncer la politique à laquelle il songe présentement, il n'hésitera pas à le faire. Je suis certain que mon honorable ami en sera heureux.

LES CÉRÉALES

LES NÉGOCIATIONS CONCERNANT L'ACCORD INTERNATIONAL SUR LE BLÉ

A l'appel de l'ordre du jour.

M. S. J. Korchinski (Mackenzie): Monsieur l'Orateur, je voudrais poser une question au ministre du Commerce. Puisque la limite fixée au 31 mars a été atteinte sans qu'aucune déclaration n'ait émané de Genève au sujet du prochain prix du blé en vertu de l'Accord international sur le blé, le ministre peut-il nous dire si les négociations ont échoué ou si le gouvernement est toujours optimiste à l'égard de l'augmentation de 32c. dans le prix de cette denrée?

L'hon. Robert Winters (ministre du Commerce): Monsieur l'Orateur, je n'ai pas de commentaire à faire sur ce chiffre de 32c. qui m'est inconnu. L'observation concernant la limite du 31 mars ne me paraît pas entièrement exacte. La date de clôture des négociations qui se déroulent à Genève sur les céréales est fixée au 30 avril.

M. Korchinski: Monsieur l'Orateur, je n'ai pas dit que c'était la date limite. Selon tous les articles parus dans les journaux, les négociateurs avaient fixé cette date de clôture pour les négociations relatives au blé, et les futurs...

M. l'Orateur: A l'ordre. Il y a entre le ministre et le député, une divergence d'opinion que nous ne tenterons pas d'aplanir maintenant.

LES SPORTS

HOMMAGE À RENDRE À M^{lle} NANCY GREENE GAGNANTE DE LA COUPE DU MONDE DE SKI FÉMININ

A l'appel de l'ordre du jour.

M. H. W. Herridge (Kootenay-Ouest): Monsieur l'Orateur, c'est animé d'une grande fierté à la fois nationale et régionale que je me lève pour porter à l'attention de la Chambre une question d'importance nationale. Vu la belle réalisation de M^{lle} Nancy Greene, de Rossland dans Kootenay-Ouest, qui a gagné la première coupe du monde de

ski féminin, à la grande joie de tous les Canadiens, le gouvernement a-t-il songé à la proclamer reine des athlètes du centenaire du Canada, ou à lui accorder quelque autre titre comme celui d'athlète de l'année du centenaire du Canada?

L'hon. Paul Martin (premier ministre suppléant): Monsieur l'Orateur, je vais demander à mon collègue le ministre de la Santé nationale et du Bien-être social de répondre à cette question. Mais, auparavant, permettez-moi de dire, au nom de tous les députés, que nous sommes heureux de voir que le député de Grey-Nord est encore à son siège, et j'aimerais offrir nos plus chaleureuses félicitations à son voisin de pupitre, le député d'Humboldt-Melville-Tisdale... (*Applaudissements*)... qui vient d'être nommé *whip* d'un groupe qui se désagrège à vue d'œil de l'autre côté de la Chambre.

M. Eric A. Winkler (Grey-Bruce): Monsieur l'Orateur, je pose la question de privilège afin de faire une brève mise au point. Je représente la circonscription de Grey-Bruce et non celle de Grey-Nord.

L'hon. A. J. MacEachen (ministre de la Santé nationale et du Bien-être social): Monsieur l'Orateur, qu'il me soit permis de remercier le député d'avoir signalé à la Chambre les succès remarquables de M^{lle} Nancy Greene qui a gagné la coupe du monde et ainsi prouvé qu'elle est la meilleure skieuse du monde. L'admiration de tous les Canadiens lui est acquise et son exploit sera sûrement considéré comme la plus sensationnelle performance d'un athlète dans la longue histoire du sport amateur au Canada. (*Applaudissements*)

En rendant hommage à M^{lle} Greene j'aimerais aussi féliciter tous les membres de l'équipe nationale de ski. Parmi les skieurs internationaux, les représentants du Canada sont en progrès constants et cette année notre équipe s'est vraiment distinguée. Quant à la question précise et importante soulevée par le député au sujet d'un prix convenable pour M^{lle} Greene, je rappellerais qu'il n'y a pas longtemps le Conseil consultatif national de la santé et du sport amateur a entrepris d'étudier la possibilité de décerner des prix à nos athlètes amateurs de premier ordre. La proposition a été approuvée en principe et d'ici peu un comité spécial du Conseil se réunira pour préciser les détails sur la remise de ces prix. Bien entendu M^{lle} Greene viendra au premier rang des candidats possibles à ce genre de récompense.